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７．その他、お気づきの点等がありましたらご記入をお願いします。 
 今話題の新燃料についてなんとなく理解していたところですが、今回の「アンモニ

ア・水素燃料船における船員の知識・訓練要件の最新動向」を聴講して、非常に具体

的でわかりやすく、良く理解できました。IGF 講習を受講したいと思う内容でした。 
 ハラスメント防止については、判例、匿名での事例紹介があるとよりよかった 
 今後も時宜を得たテーマでフォーラムを開催して欲しい 
 特記事項ございません。大変興味深い内容でありました。ありがとうございました。 
 当日に別の講演会が重なってしまったが、アーカイブ配信で視聴できてよかった。 
 ハラスメントの講義は非常に聞きやすかった。 
 遠隔地のため今後も WEB 参加して情報収集させて戴きます。 
 講演の内容が詰め込みぎみであったと感じた。 
 時代の変化を感じる良いフォーラムだったと思います。 ハラスメントに対しては、

内容が現場の現状とかけ離れているように思いました。 
 海事船員関係の最新動向がわかり助かります。引き続きセミナー運営も頑張っていた

だきたいです。よろしくお願いいたします。 
 映像を後からでも見られるようになっているのは、大変に便利だと思います。 
 お世話になっております。この度はありがとうございました。 貴重な講演を拝聴

し、大変勉強になりました。 
 Web 配信につきまして、弊社ではセキュリティ上の理由により 職場ＰＣから

YouTube の視聴が出来ませんでして、今回は私物の方から 接続して視聴させていた

だきました。  
 可能であれば Teams や Zoom などの媒体をご検討頂けますと幸いです。 こちらでし

たらマイクも使えますので、オンライン参加者からの質問も 音声またはチャットに

てリアルタイムで実施可能です。 
 講師はピンマイクを使った方がいいと思います。 


